

磐城時報

日刊 五十月
編輯部 磐城郡平町福屋町十四
印刷部 磐城郡平町福屋町十四
電話 磐城郡平町福屋町十四
發行所 磐城郡平町福屋町十四
郵政掛 磐城郡平町福屋町十四
電話 磐城郡平町福屋町十四
電話 磐城郡平町福屋町十四
電話 磐城郡平町福屋町十四

小名濱大敷網訴訟 兩漁業組合敗訴す

高橋氏の権利確認は却下 將來の権利は白井氏に歸す

高橋氏が白井博之氏並に小名濱、江名兩漁業組合を相手取つて平支部に提起した漁業權貸借借權訴訟に高橋氏が江名、小名濱兩漁業組合を相手取つた損害賠償請求訴訟は漁業界の大問題として中央の大立物に依頼し足かけ三年間闘争中であつたが、愈々十四日午後三時千葉裁判長から判決が言渡された。判決の本文は左の如く、前記諸項は白井氏を相手取つた高橋氏の貸借權確認は理由なしとして棄却されたから正當な貸借權は白井氏の手に歸したわけで、この点に於て白井氏の勝訴である。更に江名、小名濱兩漁業組合が高橋氏に對し最初貸借契約を結んだ事は之を認められた爲め、兩漁業組合はその契約不履行によつて高橋氏に蒙らした損害五萬五千八百二十一圓九十二錢を支拂ふ事、白井氏はその義務なしといふ判決で高橋氏の貸借權の権利は認められぬが損害金を取り得た事は半ば成功と見らる可く、結局、江名、小名濱兩漁業組合の敗訴に歸したわけである。判決の本文左の如し。

兩組合で控訴

損害賠償の義務なしとする理由

大敷網訴訟に敗訴し損害金五萬五千八百二十一圓九十二錢を高橋氏に支拂ふ事になつた江名、小名濱兩漁業組合では代理辯護士と協議の結果不服であるとして宮城控訴院に控訴する事になつたが、控訴の理由左の如し。

貸借人は本規約中に取離される條件において漁業權貸借を得るものとす。
一、貸借權を有することを確認
被告兩漁業組合は原告に對し金五萬五千八百二十一圓九十二錢を支拂ふ事。
被告兩漁業組合に對する原告の請求はこれを棄却す。
被告白井博之に對する原告の請求はこれを棄却す。
訴訟費用は原告、被告兩漁業組合との關係においては被告兩漁業組合の負擔とす、この判決中確認の類以外の原告の請求の分については金二千圓又はこれに相當する有價證券を供託せば原告において假にその判決を執行する事を得。

小田礦對好間村 教育費問題解決

石城郡好間村では同村に礦業所最底限度六圓五十圓を村に納めを置く古河炭礦を始め小田炭礦の事に妥協が成立した、これに隔田川炭礦等の勞働者の子弟によつて同村に於ける教育費負擔の小學校に通學させるために古河問題も無事解決を見た譯である。本年度に於ける各炭礦の負擔額は古河炭礦四千五百圓、隔田川炭礦一千三百四十五圓、小田炭礦一千四百圓、合計七千二百四十五圓である。

社民黨支部 執行委員會

社民黨磐城支部執行委員會は十二日開き十月下旬郡山市に開かる、縣聯合會創立委員會に出席する委員として金子政通、高橋新太郎、菊地高俊、廣瀬貞四の四名と決し黒澤市之輔を除名する事を可決、次いで平町露天商人救済の件について協議した。

詐取さる

石城郡磐城村大字藤原三井炭礦鮮魚販賣金本文吉(五四)は去月十八日當時北海道函館市に居住してゐた鮮人前田千吉(三五)外五名に藤原炭礦迄の旅費二百圓を貸與し同飯場に往させた處前記六名は去る六日同郡内郷村磐城炭礦方面に逃走したので金は本は非常に驚き十二日平署に取押へ方を願ひ出た。

チブス發生

石城郡貝泊村大字戸草部落に十三日眞痘腸チブス患者が一時に六名發生更に三名の患者があるが、同部落は植田町を距る約十里の山奥で交通頗る不便のため一回醫の往診を乞ふに三四十圓を要する有様に何れも自宅療法を爲してゐたため此の如き結果を見たのであるが更に蔓延し全部に及ぶ様様に田口植田署長は防疫醫數名と共に同地に出張戸別の豫防を行つてゐる。

刀鍛冶

石城郡内郷村大字御厩鍛冶職似鳥勝治(五一)は十四日午後三時頃泥酔して平町南町地内を徘徊し通行人に妨害をするので平署に檢束された。
同人は南部藩の抱え刀鍛冶の痔の高級内服薬「タイサン錠」平五 山野邊藥局
嫡子に生れその道の技術を仕込まれ立派な刀鍛冶職であるが、酒を好む處から零落し流れて現住地に來たもので子供六人もあり妻は納豆賣りをしてゐるが生計困難な上勝治は毎日の如く酒を飲み一ヶ月三回位は平署の厄介になる男である、然し乍ら鍛冶方面では大きな仕事があると思つて旅費を給して招聘さるゝ程の腕前を持つてゐると。

馬の傳染病

石城入遠野村に發生

石城郡入遠野村大字入遠野佐藤七圓四十八錢、安値五圓二十錢吉治所有牝馬年齡十二才は十四日石城産馬畜産組合上川技手出張診の結果眞性傳染病血病と確定したので縣の指揮を仰いだ上一兩日中に撲殺する事になつたが、今日まで疑似性血病は屢々發生したが眞性症の發生したのは今回が初めてである。

悲觀して縊死

石城郡上遠野村大字根岸宇鴻自木質宿業齋藤長作(五二)は去月十二日午前零時頃家出し裏の畑の桑の木に兵子帯を以て縊死したが本人は腦病に罹り居りしに於て之を守らねばならぬ

四倉蘭市場

四倉蘭市場 四倉蘭市を以て精神に異常を呈した結果場十四日取引は六百二貫、高値らしい。

